

# Amancio González lleva su obra a la Peregrina de Sahagún



acacio diaz -

12

15/07/2015

El escultor Amancio González expondrá su colección 'Hierro, 2001-2015' en el santuario de la Peregrina de Sahagún hasta el mes de diciembre. La muestra, inaugurada ayer, recoge obras de hierro y bronce del artista leonés, que ayer, en el transcurso de la inauguración de la exposición, manifestó sentirse orgulloso y feliz de poder ofrecer al público en un marco como el del santuario facundino. González estuvo acompañado por el diputado provincial de Cultura, Miguel Ángel Fernández, por el alcalde de Sahagún, Lisandro Garcia de la Viuda, y la edil de Cultura, Rosa María Quintanilla. | a.d.